

Das Hochzeitsschloss als Geschenk

Was erinnern wir, wenn wir auf unser Leben zurückblicken? Welche Ereignisse haben uns geprägt, gar verändert? Welche entscheidenden Wendungen hat unsere Biografie erfahren? Und welche Ereignisse wählen Jüngere und Ältere, Frauen oder Männer mit ganz unterschiedlichem Hintergrund und Lebenslauf – welche Portraits und welche Lücken entstehen, wenn jede und jeder die besonderen Ereignisse des Lebens einmal festhält. Das Lebensschloss hat eine ganz besondere Bedeutung. Ein Beispiel: Sabine wurde 1972 geboren. 1990 war sie für 1 Jahr in Amerika. 1992 lernte sie ihren Freund Ralf kennen. Im Juni 1995 heiratete sie den Ralf. 1995 kam das erste Kind Florian zur Welt und 1999 folgte Dennis als zweites Kind. Diese wichtigen Ereignisse in einem Leben können somit auf einem Lebensschloss festgehalten werden. Dieses Schloss hängt zu Hause an einer Tür oder an einem Baum neben einer Bank. Immer dann, wenn wir an den Ort den wir gerne besuchen kommen, erinnern wir uns an die festgehaltenen Ereignisse unseres Lebens. Wenn das Leben einmal endet, dann wird das Jahr, in dem der geliebte Mensch uns verlassen hat, ebenfalls auf dem Schloss festgehalten. Somit wird das Lebensschloss einmal zum Gedenkschloss. Dieses Schloss begleitet uns sozusagen durch unser ganzes Leben.

